

Ven en depreciación amenaza a economía (Reforma 16/03/16)

Ven en depreciación amenaza a economía (Reforma 16/03/16) Por Arely Sánchez Cd. de México México (16 marzo 2016).- Si bien la economía de México podría crecer hasta 2.4 por ciento este año, la debilidad del peso frente al dólar seguirá siendo una amenaza que hará que se mantenga un moderado optimismo sobre el futuro del País, sostuvo Gabriel Lozano, economista en jefe para México de JP Morgan. Durante su participación en la 11 Cumbre del Capital Privado en México, el especialista mencionó que durante el primer semestre del año el tipo de cambio se mantendría alrededor de los 18.10 pesos por dólar, mientras que para el cierre del año podría llegar hasta los 18.50 pesos, según estimaciones de JP Morgan. Insistió en que los pronósticos indican que el peso tenderá a mantenerse débil frente al dólar, por lo que es importante analizar el margen de maniobra que tienen el Banco de México y la Secretaría de Hacienda para defender al peso. "Será toda una disyuntiva la manera en que se puede actuar para defender el tipo de cambio", dijo. Manifestó que mientras tanto, el consumo interno está dando cierta fortaleza a la economía mexicana, que incluso está creciendo muy por arriba de otras economías emergentes, principalmente latinoamericanas. Gabriel Lozano consideró que la caída de los precios del petróleo ha aminorado los beneficios que podría tener el País por la reciente aprobación de su reforma energética, pero sin duda existe interés de inversionistas privados en participar en proyectos. La reforma energética de México ha sido un poco decepcionante dado el choque del petróleo, pero sigue siendo una reforma muy positiva en términos de apertura, dijo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo